

Lectura del Día de Ishwarama 2017

Organización Internacional Sathya Sai México

Área Devocional



Hagan que su mente domine a sus deseos

¡Encarnaciones del Amor!

El día de Ishwarama es celebrado para conmemorar el día cuando Ishwarama dejó su cuerpo físico.

"El cuerpo está compuesto de los cinco elementos y está destinado a perecer tarde o temprano, pero el morador interno no tiene nacimiento ni muerte. El morador interno no tiene ningún apego de la clase que sea y es el eterno testigo."

(Poema en Télugu)

La gente está engañada por el apego al cuerpo. El cuerpo es efímero, evanescente y transitorio. Todo lo que nace es transitorio. Todo lo que hay en este mundo está destinado a perecer. Sólo una cosa permanece por siempre y esa es la mente. Pero muchas personas la llaman 'mente de mono'. No. Ustedes pertenecen a la humanidad y no tienen nada que ver con una mente de mono. La mente, de hecho, es de la naturaleza del Ser. Deben hacer los esfuerzos adecuados para comprender su verdadera naturaleza. Sólo aquellos que tienen control sobre su mente pueden ser llamados seres humanos (...)

En el momento de mi salida para el Este de África, Ishwarama trató de disuadirme de ir, diciendo: "¡Swami! Yo escucho que hay muchos animales feroces en aquellas selvas y que el lugar está lleno de toda clase de peligros. Por lo tanto, tú no deberías ir allí. Lo que tú deseas, vendrá aquí. Entonces, ¿por qué tienes que ir allí?" Yo le dije, "No voy allá a ver animales salvajes. Voy allí en respuesta a los amorosos ruegos de Mis devotos".

Cuando estuve allí, los devotos de África del Este arreglaron pequeños aviones. Yo fui por la selva en uno de tales aviones. Había miles de elefantes salvajes en la selva de Kampala. Parecía como si toda la selva estuviera llena de elefantes. Yo había llevado bananas conmigo y les di una cada uno de ellos. Todos disfrutaron comiéndolas. También se veían bisontes por miles. Vimos leones acostados en la carretera aquí y allá. Aún cuando nuestro jeep pasó sobre sus colas, no reaccionaron. Aún los animales feroces no nos harán daño si nuestra mente es buena. Nos atacarán solamente si tratamos de hacerles daño. Cuando los vemos con amor, también ellos nos miran con amor. Así como es el sentimiento, así también es el resultado.

Lectura del Día de Ishwarama 2017

Organización Internacional Sathya Sai México

Área Devocional

Nuestros pensamientos son la causa de su enemistad o confianza. Al adelantarnos a ver los animales, vimos a quince leones acostados cerca de la carretera. Algunas estaban dando de mamar a sus pequeños, otros estaban comiendo la carne de un animal que habían traído. Yo le dije al Dr. Patel y a otros que Me acompañaban, "Si no les hacemos daño, no nos van a hacer daño".

Tomando una cámara de uno de los que Me acompañaban, Yo me acerqué a los leones y tomé sus fotografías. Todos ellos estaban felices de verme. Pueden ver, ninguno de los leones nos hicieron daño. Si se acercan a ellos con la mala intención de hacerles daño o de matarlos, también tratarán de matarlos. Nunca debemos ir con ellos con tales malignos pensamientos. De hecho, no debemos mirar a ningún ser con malas intenciones.

Mientras tanto, Ishwarama seguía pensando en Mí con gran preocupación y ni siquiera comía apropiadamente, en consecuencia se debilitó mucho. Yo la mantenía informada cada mañana y tarde por teléfono desde Kampala diciendo, "Yo estoy muy bien". Oyendo esto, ella solía reconfortarse un poco. Cuando regresé de Kampala, ella estaba muy feliz. Se acercó a Mi carro y me puso una guirnalda, diciendo, "¡Swami! Te ves muy feliz y sano". Ella Me llevó adentro e hizo girar una nuez de coco delante de Mí para eliminar el efecto del mal de ojo de otros.

Ella estaba fuera de sí de alegría y dijo, "Swami, yo nunca me imaginé que Tu viaje tuviera un éxito tan grandioso"(...)

Un día, después de su desayuno, ella había tomado una taza de café. De repente ella gritó, "¡Swami, Swami, Swami!" Yo llamé de regreso, "Estoy llegado, estoy llegando, estoy llegando". Entonces ella Me pidió que viniera rápidamente y llegué con ella inmediatamente. Ella Me agarró las manos y las colocó en su cabeza y expiró su último aliento. ¿Dónde estaba la necesidad de mantener el cuerpo que ya no tenía vida en él? Por lo tanto, envié inmediatamente su cuerpo a Puttaparthi (...)

Las clases de verano estaban en progreso y habían venido estudiantes de muchos países. Los estudiantes pensaron que no habría clases ese día, ya que Swami estaría yendo con el cuerpo de la Madre Ishwarama. Pero las clases se realizaron como de costumbre y Yo fui a la segunda clase. Los estudiantes se preguntaban, "¿Cómo es que Swami ha venido?" (...)

Muchas personas en Puttaparthi también se preguntaban, "¿Por qué Swami no ha venido con el cuerpo?". El cuerpo viene solo y se va también solo. Cada uno viene solo y se va solo. "Dios es uno sin segundo". Después de concluir las clases de verano, Yo fui a Puttaparthi. Les dije a todos allí, "Es natural para el cuerpo nacer, crecer y morir. Todos los cuerpos son así. Por lo tanto, nadie debe tener apego al cuerpo" (...)

Fragmento del discurso pronunciado por Bhagavan Sathya Sai Baba el 6 de Mayo de 2007.